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寺下智香プロが 
先週の山場の試合を乗り切るために 
通っていたのですが 
山場を乗り越えられたと 
来院してくれました！ 

なんと、ほぼ 
来年度シード権獲得と 
（女子プロで全国18人！） 
今年度日本3位以内獲得した 
そうです^o^ 
山場のゲームは 
ワクワクしたのか 
緊張したのかインタビューしたら 
緊張したそうです^o^ 
まだ、伸びしろがある所をアドバイスしたので 
頑張って欲しいです！

★ 道産子プロボウラー 
寺下智香（チカ）選手が！ 
ヤバ〜イ（札幌市出身）

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴25年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い症状を改善します

★９９年のボスとの再会^o^
こんにちは堀尾です！私が 
1999年川崎フロンターレのトレーナー
をしていたときの監督 
松本育夫さんが「札幌に行くから」
と誘いをうけ一緒に飲みに行きまし
た〜７６歳元気元気!よく話す〜^o^ 
フロンターレ時代のミィーティングで 
感銘受けた言葉です！ 
・『全力に悔いなし』 
・『やっておけばよかったより 
やっておいてよかった』 
と思う人生を送ろうです！ 
いつまでも忘れられない言葉です！ 

のび太郎！ １ヶ月分  
価格は４９８０円税抜きです 成長期で身長が伸びる時期に骨端線という線があります 

骨端線とは、成長期の子供の骨のみに存在する、骨の両端付近（骨と骨の
繋ぎ目である関節の近く）にて横線状に見える部分を指します。 

超音波画像診断装置（エコー）が当院にはあり骨端線を見ることができます！

エコーで身長がどのくらい伸びる目安を伝えることができます 
骨端線は何歳まであるのかと言うと、 
平均的には「男性で18歳程度、女性で16歳程度」と言われています。 

そして、子供の成長期を応援するサプリ『のび太郎』が当院にはあります! 
国の基準をクリアした、カルシウム・ビタミンDを配合した栄養補助食品の上
を行く「栄養機能食品」を取得し、アルギニン・オルニチン・シトルリンと3つ
の成長ホルモンを促すアミノ酸を含有し、子供の成長をサポートします。 
※消費者庁による栄養機能食品の規格基準  
◆開発した大榎良則先生の声◆  
子供の成長期は、期間限定です。成長期の子供に必要な睡眠・栄養・運
動ですが、その「栄養」をしっかり摂れていない子供もいます。「将来があ
る子供たち」「誰よりも子供の成長を望む親御さん」にとって、心強いサポー
トをするために「のび太郎」を作りました。 
三重県鈴鹿市のふるさと納税品に選ばれましたので 
８/31まで特別価格で販売しております！８/31まで無料でエコー検査します！

★あなたのお子さん、お孫さんを 
もうひと伸びさせませんか？

導入価格 
８/３１まで 
１０％引きです！ 
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札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

スタッフの海の日連休
【そうだ！小粋な〇〇を食べに
行こう！ 
感動です！〇〇とは～(^^)/】 

連休は海に行く予定でしたが 
生憎の天気の為断念。 
しかし、蒸し暑い…(´д｀|||) 
そうだ！『かき氷』を食べよう！ 
想像を越えたかき氷に 
感動しました！(^^) 
皆さんの想像を越え 
感動を与えられるように 
頑張って行きます！(^^) 
今週も全力で楽しみます 
☆☆堤←

【実家の東神楽町に帰省してきました！】 
夏の高校野球の大会中ということで 
みてきました！場所はあの、 
日本ハムファイターズも年一回試合を行なう 
「スタルヒン球場」です！ 
実はぼくも5年前は高校球児としてがんばって 
いたんです(笑) 
暑いなか頑張っている選手たちを見習って、
ぼくも皆さんに元気を与えられるように 
全力でがんばっていきます(^^)野村↑【今回の連休もいつも通り函館！】 

なんやかんや往復は10時間くらい 
かかっているのですけどね！笑 

久しぶりにラッキーピエロに寄ったのですが、たまたま 
ラッキーワン賞というものに当選しました！ 
ラッキーワン賞は商品を注文した人の中の 
100人に1人当選するもので、 
当選するとラッキーピエロの粗品を頂けるんですね^ ^→ 
粗品の1つにこんなものがありまして、 
賞状に触れながら、「私は幸運強運である」 
と3回唱えると、幸運強運な1日がスタート致します。と書かれています。 
この考え方は素晴らしいですね‼(^^) 
さすが道南で愛され、人気のお店だけありますね！ 
私たちもこのようなポジティブシンキングを持って皆さまとの出会い、治療
に当たらせて頂いています(^^)皆さまもぜひ、ポジティブに物事を考えて
いきましょう！成田→

デスクワークという仕事柄、万年肩凝り&首凝り、そして腕の
痺れに悩んでおり、マッサージや整体に行くも根本からの改
善にはなりませんでした。そこで、パッと思いついて試しに
行ってみたほりお接骨院。初めて伺ったにも関わらず、親
身になって話を聞いてくれ、先日6回目の美骨整体の施術
が終わった頃には腕の痺れも肩こりから来る頭痛も無くなっ
ていました！肩こり、首こりもかなり改善され、感謝感謝で
す(^^)これからも定期的にメンテナンスに通うので、宜しく
お願いします。

★しびれも頭痛もすっきりなくなりました豊平区　 ECO様

⬇【今月の堀尾アーチです【Horio arch】2016/7/15生まれ　夏はアチー(^^)】


